

BALONMANO

El Retamar ofrece su cara buena

LEÓN MUÑOZ

Cuatro encuentros consecutivos lleva el Deportivo Retamar consiguiendo la victoria y sobre todo ofreciendo una cara muy distinta de la que veníamos viendo en las últimas temporadas. Triunfos como el del partido jugado en casa frente al segundo clasificado, el Lábaro Toledo, al que los de Pedro Luis Puente derrotaron por un contundente 35-26, hacen recordar buenos tiempos y que el Retamar vaya recuperando el prestigio perdido. También es importante el puesto que el equipo ocupa en la clasificación. Al término de la primera vuelta de la primera fase del campeonato, el Retamar es tercero, y lo que ahora falta es comprobar si esta mejoría tendrá continuidad o por el contrario es sólo un espejismo.

El cambio de imagen y los buenos resultados son fruto de un intenso trabajo y de la incorporación de jóvenes valores al equipo, unos jugadores que no han necesitado periodo de adaptación ya que vienen de las categorías inferiores, que ponen en juego el mismo sistema que el equipo sénior. Tenemos que decir que esta temporada el

equipo del Deportivo Retamar está compuesto en su totalidad por jugadores de la localidad, en su mayoría muy jóvenes, por lo que el futuro del equipo parece asegurado. Ahora los aficionados al balonmano de Pedro Muñoz pueden tener la esperanza de volver a ver a ese equipo que en otros tiempos fue uno de los grandes de nuestra región.

Este sábado a las seis y media los de Pedro Luis Puente se miden al líder Beatriz Hoteles Amibal, que hasta la fecha no ha perdido ni un solo punto, en el pabellón pedroteroño.

En cuanto al equipo femenino, en cuatro jornadas disputadas ha perdido tres partidos y ha sacado adelante uno. Lo más preocupante del equipo de Mari Carmen La Osa es que no encuentra un estilo de juego y sufre mucho a la hora de afrontar los encuentros. Parece como si estuviesen bloqueadas. Ésa es la sensación que nos dio en el último partido que jugaron en casa frente al Torralba, en el que no consiguieron el primer gol hasta el minuto 17. Así es muy difícil ganar, y así ocurrió que en ese partido el resultado final fue de 17-28.

ACTUALIDAD DEPORTIVA

BALONCESTO / El CB Tomelloso gana de paliza a Las Pedroñeras. Tras la derrota en su debut liguero ante Hellín, 53-57, el CB Tomelloso ganó en Las Pedroñeras, 31-80. Los de Ramón Cañas se impusieron a un rival muy débil que apenas opuso resistencia. Los que no tuvieron buen debut fueron los juniors de Esther Úbeda que perdieron en Mota del Cuervo, 68-49. El próximo fin de semana el equipo senior se enfrentará a un rival de cuidado, el AJJ de Albacete, en el pabellón San José el domingo a las 6 de la tarde. También el domingo y en el mismo escenario, a las doce de la mañana, los juniors jugarán su segundo partido de liga frente a Mora.

FÚTBOL / Victoria del Cervantes. El Cervantes de Argamasilla de Alba se impuso 2-1 a Los Yébenes que llegó a Argamasilla de Alba como líder. Los argamasilleros cuentan con nueve puntos en su haber, ocupando el 13º puesto de la clasificación. Villarrubia, que ganó en Miguel Esteban, es el nuevo líder. El Cervantes se enfrentará la próxima jornada a La Solana.

GOLF / Victoria de Juan Molinero en el último torneo de la temporada. El Torneo del Club de Golf Tomelloso despedía la temporada 2008 en el campo de San Rafael. En la primera categoría se impuso Juan Molinero. La tradicional cena de entrega de trofeos y de la Orden de Mérito tendrá lugar el próximo 6 de diciembre.

SLOT / Heredia y Lomas se proclaman campeones de Gran Turismo y Le Mans. El pasado 15 de noviembre se celebró la octava y última carrera del Provincial de Velocidad en la sede de Mancha Slot. En la categoría de Gran Turismo, Pedro Lomas y Luis Miguel Heredia se lo jugaban todo a una carta; el que quedara delante ganaba el campeonato. Heredia consiguió la victoria con un escaso margen de medio metro sobre Pedro, tras una intensa lucha entre ambos. Pedro Jesús Poveda fue tercero. En Le Mans, Pedro Lomas aseguró el campeonato semanas atrás, lo cual no le impidió realizar una exhibición en la última carrera con casi dos vueltas de diferencia sobre Rubén Pardilla. Este piloto sigue sin rivales en la categoría de Gran Turismo de Ninco y cuenta sus carreras por victorias.

NATACIÓN / Liga Territorial de Natación. El pasado 15 de noviembre se celebró en Alcázar de San Juan la primera jornada de la Liga Territorial de Natación. El CN Tomelloso participó en la 2ª categoría con 15 nadadores, consiguiendo un buen número de marcas mínimas territoriales y un primer puesto en relevos en categoría femenina. Se disputaron pruebas en 200 espalda, 100 mariposa, 200 braza y 4 x 100 libres.

DEPORTES AÉREOS / III Free Match de Paramotor Ciudad de Tomelloso. Los próximos 22 y 23 de noviembre tendrá lugar en el paraje Galindo (Kilómetro 4 de la carretera de Ossa de Montiel) el Campeonato de Paramotor de Castilla-La Mancha y el III Free Match de Paramotor Ciudad de Tomelloso.

CICLISMO / Gran participación en la I Ruta MTB Bicicletas Manzanque. 140 personas participaron en la I Ruta de Mountain Bike Bicicletas Manzanque que tuvo lugar en Tomelloso el pasado 16 de noviembre. Todos ellos hicieron frente a un recorrido de 55 kms., de dificultad media-alta, que discurrió por el pantano de Peñarroya.



Nuevo récord de participación en la Carrera Popular de Tomelloso. A la Carrera Popular Ciudad de Tomelloso Memorial Ángel Serrano todo se le puso a favor, una mañana excelente, el buen ambiente de atletismo que se vive ahora en la ciudad con el programa Start to Run y la gran colaboración de los centros de enseñanza. Fueron más de dos mil personas las que el pasado 9 de noviembre corrieron por las calles de Tomelloso, en medio de un ambiente festivo, camaradería y ganas de hacer deporte. La prueba organizada por el AC Manchathón y el PMD tuvo su principio y final en la Plaza de España. Ganó el albaceteño, Joaquín Martín, seguido del atleta local. Fran Fernández, aunque en realidad lo competitivo siempre estuvo en segundo plano. El CP Embajadores, con 154, fue el que más participantes llevó a meta.

Viajes La Posada S.L. C.I.C.L.M. 13149-m

viajes sercom

<p>OFERTA PARÍS (4 días/3 noches) Del 5 al 8 de DICIEMBRE desde 465€</p> <p><small>Precio Base 355 € Tasas de aeropuerto y carburante 110 €</small></p>	<p>OFERTA LONDRES (4 días/3 noches) Del 5 al 8 de DICIEMBRE desde 610€</p> <p><small>Precio Base 495 € Tasas de aeropuerto y carburante 115 €</small></p>
<p>OFERTA AMSTERDAM (4 días/3 noches) Del 5 al 8 de DICIEMBRE desde 695€</p> <p><small>Precio Base 565 € Tasas de aeropuerto y carburante 130 €</small></p>	<p>OFERTA BERLÍN (4 días/3 noches) Del 5 al 8 de DICIEMBRE desde 410€</p> <p><small>Precio Base 330 € Tasas de aeropuerto y carburante 80 €</small></p>

* NOTAS IMPORTANTES: Rogamos reconfirmar tasas de aeropuerto (a día 28 de Octubre de 2008) en el momento de la emisión ya que pueden sufrir modificaciones debido al incremento del petróleo y sus derivados. Consultar otras salidas, categorías de hoteles y detalles por otros conceptos.

INFORMACIÓN Y RESERVAS:
VIAJES LA POSADA - TEL. 926 51 57 01
 C.I.C.L.M. 13149-m
 E-mail: info@viajeslaposada.com
REVERENDO ELISEO RAMÍREZ, 3 - 13700 TOMELLOSO